唐津市立鬼塚中学校 ₽校だより

感謝 思いやり

~関わり合い・支え合い・認め合う学校づくりをとおして~

令和4年 7月20日発行 NO. 6 文責 校長 猿本 英隆

1学期が終了しました。いよいよ夏休みです!

新型コロナウィルス感染の第7波が心配される中、1学期が無事終わりました。生徒の皆さんにとって は、不安と窮屈な思いの中で過ごす日々ではなかったかと思います。しかし、そのような環境の中でも、 協力してスムーズに学校生活を送ってくれたことに感謝します。また、保護者の皆様にもご理解とご協力 をいただき本当にありがとうございました。まだまだ予断を許さない状況が続いていますので、ご家庭で も引き続きの感染予防に努めてください。

夏休みを迎えるにあたって、次の3点について終業式で生徒に皆さんに話をしました。

- ①「命を大切にする」(水の事故・交通事故に遭わない。危険を予測し回避する行動をとる。)
- ②「誘惑に負けない強い心をもつ」(夏は開放的になり、色々な誘惑があります。はっきりと断る勇気を もつ。)
- ③「規則正しい生活を送る」(早寝・早起き・朝ごはんを実行する。) 無事故で楽しく有意義な日々が過ごせるよう、これまで以上に見守りと励ましをお願いします。

唐津地区夏季総合体育大会

7月2日(土)、3日(日)、9日(土)の3日間、唐津地区夏季 総合体育大会が開催されました。保護者の皆様には、新型コロナウィ ルス感染症と熱中症の対策においてご理解とご協力をいただき無事に 大会を終えることができました。ありがとうございました。



生徒の皆さんにとっては、これまで取り組んできた部活動の成果を発揮する場であり、特に、3年生に とっては最後の大会を経験することで大きく成長をしてくれたのではないかと思います。それぞれの競技 でベストを尽くしチャレンジした選手の皆さんに心から賞賛の拍手を贈ります。



県大会・九州大会・全国大会出場は以下のとおりです



【地区大会】

〇女子ソフトボール・・・ 準優勝

〇女子バスケットボール・・・ 準優勝

〇男子卓球:小林 さん(3年) 第2位

以上県大会出場

【県大会】

〇水泳競技 バタフライ:波多さん(3年)

100m優勝 200m3位 九州大会·全国大会出場

〇陸上競技 砲丸投げ:山口さん(3年) 2位 九州大会出場

> 稲葉さん(3年) 3位

七夕飾り

毎年7月7日の七夕にあわせて地域の方より笹竹と七 夕飾りの用紙を毎年いただいております。生徒達は、思 い思いに願い事を書き飾りつけを行いました。私自身、 最近は見ていない光景でしたので、心が安らぎました。 また、地域の方からこのような形で生徒の心の教育を支 えていただいていることに感激しました。ありがとうご ざいました。







2年生 性教育講演会を行いました

6月15日(水)に2年生を対象に行いました。講師は、助産師の山口万葉さんで、「性とは何か」「思春期の発達」「命の誕生」「デートDV」について、事例やスライド等を活用して分かりやすくお話していただきました。思春期真っただ中の生徒たちにとって、性に対して向き合う良い時間となりました。生徒達の感想を一部紹介します



- ○今まで性について考える機会があったけど、今日改めて考えを深めることができました。 これからは自分を大切にして、相手の気持ちを考えて生活したいと思いました。
- ○今まで異性や性についてよくわからなかったり、恥ずかしく思ったりしていましたが、正しい考え方を知って、何も恥ずかしがることはないと思いました。好きな人ができたら、相手に自分の気持ちを押し付けず、お互いがお互いを思い合えるような関係をつくることを大切にしていきたいと思います。
- ○お互いを尊重して思いやりの気持ちをもって接することが大切だと思いました。みんなが 幸せに過ごすためには、一人ひとりがしっかり考えて行動することが大切だと思いました。
- ○性は、男女や人それぞれ違う考えをもっていると思うけど、決して恥ずかしいことではないことだと思いました。
- ○自分の体のことで不安だなと思ったことがあったけど、話を聞いたら大丈夫だと分かったので安心しました。

1年生 防煙教室を行いました

7月14日(木)に1年生を対象に行いました。講師は本校の清水美希 先生(保健体育科)で、「タバコに含まれる有害物質」「たばこが引き起こ す病気」「中学生の今、大切にするべきこと」など熱心にお話をしていた だきました。生徒たちは、タバコの害について理解を深めるとともに、家 族を心配する思いやタバコを吸わない決意をしてくれました。生徒達の感 想を一部紹介します



- ○タバコについて知ることがたくさんあってとても勉強になりました。今日学んだ「中学生 の今、大切にするべきこと」を大事にしようと思いました。
- ○タバコは肺だけではなく脳にも悪影響があることが分かり、絶対に吸わないようにすることと、人にすすめられてもきっぱり断ろうと思いました。
- ○今日の防煙教室で、タバコを断ることはすごく難しいことだけれど、そこは勇気をふりし ぼって断りたいです。
- ○私は喘息があるのでタバコは一生吸わないと思います。でも、自分の家族や親せきの人な どに注意することで、長く一緒にいられるのかなと思いました。
- ○タバコは体に害があり、一度吸ったらやめられない依存性があることが分かりました。私 はタバコをすすめられたらきっぱり断りたいです。
- ○受動喫煙の方が体に悪いことがわかり、家族に喫煙者がいなかったので安心しました。
- ○これからの生活で、タバコを吸っている人がいたら、「ダメだよ」と声をかけたい。